



Economist & Jurist en los European Legal Awards: «El mundo se está dividiendo entre sistemas democráticos y autocráticos»

No corren buenos tiempos para la aplicación efectiva de las normas del Derecho Internacional. Los países ignoran sin consecuencias sus los principios y violan la base del Derecho Internacional Humanitario. Así de pesimistas se muestran dos expertos en Derecho Internacional como **Jason McCue** o **Martín Herreros**. Son dos de los premiados en los European Legal Awards, que se entregaron esta semana en París, a donde se desplazó un equipo de este medio.

"El mundo está dividido entre sistemas democráticos y autocráticos", afirma McCue, señalando la **degradación que está experimentando el Estado de Derecho en muchos Estados**. McCue aseguró que no es optimista ante el problemático escenario que existe en Rusia y Ucrania, en Gaza e Israel, así como en muchos otros países de África: " es deprimente porque la humanidad se está implosionando a sí misma. Tenemos que encontrar la manera de afrontarlo. Tenemos un denominador común, la ley... pero de momento Rusia la ignora", dijo en referencia a la Guerr

...